

- commerce et politique des changes
- commerce et fiscalité
- régionalisme
- intégration des économies en développement et des économies en transition
- réduction de l'écart entre les pays les moins développés et les autres pays
- réduction accrue ou élimination des droits de douane, y compris l'élimination progressive des tarifs préférentiels.

Les deux gouvernements coordonneront leurs efforts en vue de soulever, d'analyser et de tenter de régler ces points sans nuire à la possibilité qu'au cours des prochaines années ces questions fassent l'objet d'une réglementation du commerce international, ni sans modifier la date ou le contexte d'une telle réglementation éventuelle. En engageant des consultations et un dialogue sur les politiques, les deux gouvernements seront plus à même d'élaborer une méthode dûment étayée à l'égard de chacune de ces questions parallèlement à la priorité actuelle et pressante de ratifier et de mettre en oeuvre les résultats des négociations d'Uruguay de même que les divers accords commerciaux régionaux que le Canada et la Corée ont contractés.

Les résultats des négociations d'Uruguay sont considérables. Il s'agit des négociations commerciales les plus importantes, les plus complexes et les plus détaillées qui aient jamais été entreprises. L'accord final, signé à